

Sporttag: Bogensport

Zwölf mutige SchülerInnen und zwei Lehrer versuchten sich am Sporttag der 5ten Klassen im Bogensport. Nach kurzer Erklärung wurden in Kleingruppen die 28 3D-Ziele des Parcours Kickenau-Perg erlegt. Dank der Beschattung im Wald und der Kühle des nahen Sees waren die 35 Grad in der Sonne auszuhalten. Ob Krokodil, Biber, Bär oder Zombie – (fast) alle wurden sie in Robin-Hood-Manier mit nur einem Schuss erlegt. Einziges Problem war die sich stark dezimierte Anzahl an Pfeilen: viele Spitzen blieben leider in den Schutzwänden hängen oder „versteckten“ sich im Wald, bis wir im Nahkampf die Tiere erledigen mussten 😊.

